

## Befreiender Derbysieg „auswärts“

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 20. Februar 2011 um 23:53 Uhr -

---



Das heiß ersehnte Lokalderby der 3. Herren gegen den TuS Rheinböllen 3 musste am Samstagabend aufgrund des Wasserschadens in der Rheinböllener Halle erneut in Dichtelbach stattfinden. Diesen Heimvorteil wussten die Hausherren gleich in den Doppeln zu nutzen und legten eine 2:1-Führung vor. Dabei waren die Kombinationen Karl-Heinz Grundke/Robin Mähringer und Axel Krug/Jörg Franz erfolgreich. Sowohl im vorderen als auch im mittleren und hinteren Paarkreuz wurden dann die Punkte geteilt. Axel und Karl-Heinz sorgten hier genauso für die wichtigen Dichtelbacher Punktgewinne wie David Kleinz in seinem ersten Rückrundeneinsatz. Im zweiten Einzeldurchgang konnte Jörg dann vorne einen weiteren Zähler beisteuern, ehe in der Mitte sowohl Robin (Foto) als auch Karl-Heinz den TuS Dichtelbach auf 8:5 voranbrachten. Den Matchball verwertete letztlich mit Günter Emmel der Routinier im Team. Damit bleibt Rheinböllen weiterhin auf dem vorletzten Tabellenrang, dem Relegationsplatz. Hingegen kann sich die 3. Herren um einen Rang auf den viertletzten Platz verbessern, hat nun drei Punkte Abstand auf Rheinböllen und bleibt als einziges Team der Liga in der Rückrunde ungeschlagen – beste Voraussetzungen um schon frühzeitig den Klassenerhalt zu sichern.